## すくすくパトロール 今年も続きます

4月18日(火),や和5年度の「すくすくパトロール」が始まりました。安全パトロール隊長の井阪さんをはじめ、学校運営協議会の委員の方々、PTAの皆様にもご協力いただき、子どもたちの下校時の発達がある。

毎月,第1・3火曜日に不審者対応や下校時の こうつうあんぜん 交通安全について活動していきます。

保護者や地域の皆様におかれましても、平素から子どもたちの安心・安全のためにご協力いただきありがとうございます。引き続き、よろしくお願いいたします。



## 学校における働き方改革の推進について

テレビなどのメディアでも取り上げられていますが、昨今の教職員の業務が ちょうじかんか 長時間化している実態が深刻化しています。学校では、継続的にかつ、効果的な教育 かつどう おこな 活動を行うために、働き方改革が緊急課題といえます。

すずかしきよういくいいんかい 鈴鹿市教育委員会においても、学校の教職員の在校等時間の上限等に関する ほうしん さだ おします。 勤務時間の管理や健康診断の実施、健康 もんだい そうだんまどぐち せっちょう おこな 問題の相談窓口の設置等を行っています。

飯野小学校でもこれらの方針をうけ、欠席・遅刻等の連絡のフォーム化、時間外の問い合わせ対応として留守番電話を令和4年度となった。 途中から設置をしております。

今年度は、職員の勤務時間を 8:20~16:50 とし、留守番電話での 対応時間を 17:30~7:50 の間とします。ご不便をおかけすることもあると思いますが、ご理解とご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。